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 PROVINCE DE QUÉBEC 

  

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

 

 ÉCOLES DE ST-MARC ET LA CORNE 

 

 RÉUNION DE LA SESSION ORDINAIRE  
 

 

 

DU 15 JUIN 2015 Session ordinaire du conseil d’établissement des écoles de St-Marc et 

La Corne, tenue à l’école de St-Marc, le 15 juin deux-mille-quinze, 

à 19 h. 

 

 

PRÉSENCES :  M
mes

 Johanne Paradis, présidente Chantale Rose 

   Gabrielle Morin Sandra Plante 

   Jennie Desmarais Katie Rouillard 

   Nancy Lafrance 

 

  Aussi présente : 

 

  M
me

 Line Brochu, directrice 

 

 

 

ABSENCES :  M
me

 Ghislaine Cossette 

   Sylvie Gagnon 

    

 

  M. Maxime St-Laurent 

 
  Il est 19 h 20, le quorum est atteint. L’assemblée est 

présidée par  madame Johanne Paradis. 

 

 

LECTURE ET ADOPTION CE-589-15 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

DE L’ORDRE DU JOUR  madame Jennie Desmarais, 

 

  QUE, l’ordre du jour de cette réunion soit et est adopté tel 

  que présenté. 
   

ADOPTÉE 
 

 

 

 

 

INTERVENTION DU  Aucun 

PUBLIC 
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ADOPTION DU  CE-590-15 IL EST RÉSOLU, sur proposition 

PROCÈS-VERBAL  de madame Johanne Paradis, 

DU 11 MAI 2015   

  QUE, le procès-verbal du 11 mai 2015 soit et est 

  adopté tel que rédigé. 

 

  ADOPTÉE 

 

 

INFORMATION ET  Aucune 

CORRESPONDANCE   

 

 

RAPPORT DU COMITÉ Aucune 

DE PARENTS  
 

 

IDENTIFICATION DE LA CE-591-15 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

DATE DE L’AGA EN  madame Johanne Paradis, 

SEPTEMBRE 2015 
  QUE, l’assemblée générale annuelle ait lieu le  

  16 septembre 2015 à l’école de St-Marc. 

 

  ADOPTÉE 

 

 

INTENTION DE RETOUR Deux postes seront en élection. Celui de madame  

ET PARENTS EN ÉLECTION Johanne Paradis, présidente ainsi que celui de madame 

Jennie Desmarais, secrétaire. 
 

 

RAPPORT ANNUEL Madame Line Brochu demande à la présidente,  

2014-2015 madame Johanne Paradis, d’écrire son mot pour le rapport 

annuel. Madame Johanne Paradis lui enverra lorsqu’il 

sera fait. 
 

 

SERVICE DE GARDE Clientèle 2015-2016 

 Nous aurons 19 élèves réguliers, 2 sporadiques ainsi que 2  

présents aux journées  pédagogiques. 

  

 Activités de fin d’année 

 CE-592-15 IL EST RÉSOLU, sur proposition 
  de madame Nancy Lafrance, 

 

QUE, les activités de fin d’année soient et sont adoptées 

telles que rédigées. 

 

  ADOPTÉE 
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DÉCISION SUR L’ACHAT  Nous garderons les mêmes et seulement les 

DES T-SHIRTS maternelle, les 3
e
 année et les nouveaux arrivants devront 

  faire l’achat des t-shirts. Pour les autres, une lettre sera 

   envoyée aux parents en début d’année. 

 

 

FRAIS FACTURÉS AUX Madame Katie Rouillard propose que la soumission de la  

PARENTS (MATÉRIEL Papeterie Commerciale soit retenue. Madame Jennie 

SCOLAIRE) ET DÉCISION Desmarais appuie cette proposition. Nous retournerons en  

DU FOURNISSEUR soumission l’an prochain. 

 

 CE-593-15 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

 madame Nancy Lafrance. 
 
  QUE, les frais facturés aux parents pour le matériel 

scolaire 2015-2016 soient et sont adoptés tels que 

présentés. 

 

  ADOPTÉE 

 

 

ADOPTION DU BUDGET CE-594-15 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

ANNUEL ST-MARC/ madame Jennie Desmarais. 

LA CORNE POUR 2015-2016  

(ART.95) QUE, le budget annuel des écoles de St-Marc/La Corne 

 pour 2015-2016 soit et est adopté tel que présenté. 

 

    ADOPTÉ 

 

 

ADOPTION DU BUDGET CE-595-15 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

ANNUEL DU SERVICE madame Gabrielle Morin. 

DE GARDE ST-MARC/  

LA CORNE  POUR 2015-2016 QUE, le budget du service de garde des écoles de  

 St-Marc/La Corne pour 2015-2016 soit et est adopté tel  

 que présenté. 

 

  ADOPTÉE 

 

BUDGET D’INVESTISSEMENT  Madame Line Brochu mentionne que les sommes sont 

2015-2016 engagées pour la cour d’école à La Corne. De plus, la 

 salle des dîneurs de La Corne sera réaménagée. 
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APPROBATION DES Liste des activités de juin avec ajouts  

ACTIVITÉS SPORTIVES (voir la liste) 

ET SORTIES ÉDUCATIVES  

 
 Activités du 23 juin pour la fin de l’année 
 (voir la liste) 

 
 Madame Katie Rouillard  propose l’approbation. 

 

 ACCEPTÉE 

 

 

AUTRES SUJETS Les 1
er

, 2 et 6 juillet aura lieu la remise des bulletins de 

 8 h à 16 h, au secrétariat de St-Marc. 

 

 Les festivités Champêtres ont fait la demande pour

 l’emprunt de la cour d’école. Si la rénovation de la cour  

 n’est pas terminée, la surveillance sera effectuée par le  

 comité. 

 

 Madame Gabrielle Morin propose l’approbation. 

 
ACCEPTÉE 

 

 

PROCHAINE RÉUNION   La prochaine rencontre aura lieu le 16 septembre 2015, 

 à l’école de St-Marc. L’heure est à confirmer. 

 

ÉVALUATION DE L’ANNÉE Les membres sont d’accord pour dire que l’année fut 

excellente. 
  
 

 

LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE CE-596-15 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

  madame Nancy Lafrance, 

 

  QUE, l’assemblée soit levée. 

 

 

    ADOPTÉE 

Il est 21 h 09 
 

 

 ________________________________   ______________________________  

 Johanne Paradis, Présidente Jennie Desmarais, Secrétaire 


